

SUMMARY

PERANCANGAN SISTEM ELEKTRONIK PENGADAAN BARANG DAN JASA (E-PROCUREMENT) PEMERINTAH PADA DIREKTORAT JENDERAL IMIGRASI BERBASIS WEB

Created by HIMAWAN KUSUMA DHANU

Subject : PERANCANGAN SISTEM ELEKTRONIK
PENGADAAN BARANG DAN JASA (E-PROCUREMENT)

Subject Alt : PERANCANGAN SISTEM ELEKTRONIK
PENGADAAN BARANG DAN JASA (E-PROCUREMENT)

Keyword : SISTEM ELEKTRONIK PENGADAAN BARANG DAN JASA (E-PROCUREMENT); WEB;

Description :

Penggunaan media elektronik merupakan faktor yang sangat penting dalam berbagai transaksi baik nasional maupun internasional, terutama dalam transaksi perdagangan. Organisasi pemerintah harus lebih terbuka untuk membentuk kemitraan dengan dunia usaha (public-private partnership), memanfaatkan kemajuan teknologi informasi untuk meningkatkan kemampuan mengolah, mengelola, menyalurkan, dan mendistribusikan informasi dan pelayanan publik. Oleh karena itu ketika masyarakat mendambakan terwujudnya reformasi sektor publik, pemerintah harus segera melaksanakan proses transformasi menuju e-Government.

Sistem elektronik pengadaan barang dan jasa merupakan salah satu wujud dari implementasi e-Government diatas. Dimana nantinya Sistem elektronik pengadaan barang dan jasa pemerintah pada Direktorat Jenderal Imigrasi dapat menjadi salah satu media dalam transaksi antara Direktorat Jenderal Imigrasi dengan masyarakat luas baik yang berhubungan langsung dengan proses pengadaan barang dan jasa ataupun tidak, sehingga diharapkan terjadinya proses transaksi yang transparan.

Perancangan dari Sistem elektronik pengadaan barang dan jasa pemerintah pada Direktorat Jenderal Imigrasi hendaknya dapat dijadikan kajian dalam menentukan pengambilan keputusan ketika Direktorat Jenderal Imigrasi ingin mengimplementasikan sistem ini.

Date Create : 13/09/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-81-075

Collection : 2007-81-075

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor